

LIGA DE ARAGÓN PÁDEL ABSOLUTA 2021

Entregar el acta al juez árbitro 15 minutos antes de la hora señalada para el comienzo de cada eliminatoria, los capitanes deberán entregar al juez árbitro de la prueba el listado con la formación de su equipo, indicando en él la suma de puntos correspondientes a cada pareja. Si los listados antes referidos no han sido puestos a disposición del Juez Árbitro una vez transcurridos diez minutos de la hora establecida para su entrega, éste podrá aplicar W.O. al equipo infractor. Una vez entregada la relación de jugadores que disputarán una eliminatoria, no se podrá sustituir por ninguna causa a ningún jugador ni pareja de jugadores salvo que, por error o impugnación, así lo requiriera el Juez Árbitro.

Antes de entrar en la pista, los jugadores de cada pareja se identificarán con sus respectivos Documentos Nacionales de Identidad ante el Juez Árbitro, que verificará que los nombres y los datos de los jugadores coinciden con la lista facilitada por el capitán. En caso de no estar presentes los jugadores una vez sean llamados por el Juez Árbitro para entrar en la pista, se considerará que existe W.O.

Obligatoriedad de jugar con mascarilla homologada y correctamente colocada, tapando nariz y boca. Si a un jugador su médico por prescripción facultativa le indica que no debe llevar mascarilla, deberá presentar dicho documento al juez árbitro antes del comienzo del partido. Dicho documento deberá de ir firmado y sellado por un médico colegiado. No se admitirá otro tipo de documento.

La jornada de LIGA se debe realizar a puerta cerrada, sin público. Únicamente podrán acudir a la zona de juego los jugadores que vayan a competir y un capitán por equipo (podrá hacer de capitán un jugador del equipo).

Se tomará la temperatura a todos los jugadores antes del comienzo de la jornada, en caso de dar 37, 5° C o más, ese jugador tendrá que abandonar el recinto. Por lo que se recomienda incluir en el acta antes de ser entregada al juez árbitro, el nombre de un jugador que podrá sustituir a este. En caso de sustitución del jugador por alta temperatura.

El capitán no podrá cambiar parejas, tan solo un jugador por otro. Si por los puntos del jugador sustituto se debe recolocar el orden de la pareja (1-2-3), el juez árbitro lo realizará.

Si un jugador supera el límite de temperatura y el equipo no tiene sustituto, ese partido se dará por perdido. **En el caso de que sea más de un jugador el que supere la temperatura, ese equipo perderá todos los partidos por doble 6-0.**

LIGA DE ARAGÓN PÁDEL ABSOLUTA 2021

Una vez finalizado un partido de la eliminatoria, los jugadores tendrán 5 minutos para estirar, y pasado ese tiempo abandonarán la zona de juego.

Siempre que un equipo por su horario de la jornada o por restricciones perimetrales de algún jugador o capitán, estos deberán llevar consigo LA DECLARACION RESPONSABLE EMITIDA POR LA DGA Y EL CERTIFICADO EMITIDO POR LA FEDERACION, que son descargables en siguiente enlace: <http://arapadel.com/Page.aspx?id=190>

Por favor es muy importante una vez terminado el partido, dejar la zona de descanso limpia de botellas, grips, mascarillas, etc.

FEDERACIÓN ARAGONESA DE PÁDEL.

